



**RED POR UNA AMERICA LATINA
LIBRE DE TRANSGENICOS**

BOLETÍN N° 850

LA VALIENTE VANDANA SHIVA SE PRONUNCIA EN CONTRA DEL GRAN REINICIO

Por Radicales Orgánicos

Global Research, 26 de noviembre de 2020

<https://www.globalresearch.ca/brave-vandana-shiva-speaks-out-against-great-reset/5730485>

La inspiración radical orgánica Vandana Shiva ha estado hablando con valentía en contra del insidioso "Gran Reinicio" que nos están lanzando Klaus Schwab, Bill Gates y el resto de la élite capitalista global.

Advierte en una nueva entrevista que "El Gran Reinicio se trata de mantener y potenciar una máquina de extracción corporativa y la propiedad privada de la vida". (1)

Últimamente, Shiva ha prestado especial atención al insidioso papel de Bill Gates en el asalto de los tecnócratas a la comida y la naturaleza.

En octubre de 2020 advirtió:

"Con su filantropimperalismo, Gates se perfila como el Colón de la era digital, el Nuevo Monsanto impulsando los OMG fallidos e intentando introducir nuevos OMG basados en la edición de genes". (2)

La nefasta actividad de Gates es el tema de un informe especial elaborado por Navdanya, el movimiento de soberanía de semillas y alimentos fundado por Shiva en 1987. (3)

Shiva comentó:

"Hemos visto fracasar la Revolución Verde y el modelo de agricultura industrial, arrasando los bosques, transformando la tierra en un monocultivo, causando contaminación y enfermedades, destruyendo los recursos naturales y los medios de vida. Y ahora es uno de los principales contribuyentes del cambio climático y la extinción de especies y biodiversidad.

"A pesar de esto, mientras buscamos mejores formas de cultivar, Gates ha impulsado la Revolución Verde en África. Parece demasiado impaciente para mirar la complejidad del mundo natural y la biodiversidad. Él está tomando el control de los bancos de semillas del mundo, empujando los OGM fallidos que habíamos rechazado en la India a otros países, tomando el control de los rasgos genéticos a través de la edición de genes, tratando de controlar el clima a través de la geoingeniería y provocando la extinción a través de impulsores genéticos ". (4)



Shiva también ha sido muy crítico con The Great Reset, el golpe corporativo tecnocrático global promovido por el amigo y socio de Gates, Klaus Schwab, del Foro Económico Mundial.

Ella le dijo a Jeremy Loffredo de The Defender:

“El Gran Restablecimiento trata sobre las partes interesadas corporativas multinacionales en el Foro Económico Mundial que controlan tantos elementos de la vida planetaria como sea posible. Desde los datos digitales que producimos los humanos hasta cada bocado que ingerimos”. (5)

Shiva acusó al WEF de “hacer alarde de ciencia falsa” con su énfasis en alimentos transgénicos, proteínas y productos farmacéuticos fabricados en laboratorio y productos químicos industriales como “soluciones sostenibles”.

Agregó que “que el Sr. Schwab promueva estas tecnologías como soluciones demuestra que The Great Reset se trata de mantener y potenciar una máquina de extracción corporativa y la propiedad privada de la vida”. (6)

El WEF de Schwab se ha asociado con una organización llamada EAT Forum, estrechamente vinculada a la industria farmacéutica.

Dijo Shiva:

“La dieta propuesta por EAT no tiene nada que ver con la nutrición, se trata de un gran negocio y se trata de una adquisición corporativa del sistema alimentario.

“La dieta global uniforme de EAT se producirá con tecnología occidental y productos químicos agrícolas. Imponer esto a las naciones soberanas mediante el cabildeo multinacional es lo que yo llamo imperialismo alimentario”. (7)

Notas

1. Jeremy Loffredo, "Plan de" gran reinicio "del Foro Económico Mundial para la industria de los grandes beneficios alimentarios, no las personas", The Defender, 9 de noviembre de 2020.
2. Navdanya International, "Is philanthro-capitalism poniendo en peligro el desarrollo sostenible?", Lifegate, 26 de octubre de 2020. lifegate.com/philantro-capitalism-sustainable-development
3. Navdanya International, "Gates to a Global Empire", 2020.
4. Manlio Masucci, "El imperio filantropocapitalista de Bill Gates".
5. Loffredo.
6. Ibíd.
7. Ibíd.